



CEDIDA

EL CANDIDATO POR REPUBLICANOS PONE FICHAS EN SEGURIDAD.

“Seguridad: lo primero es ordenar la casa”

Gustavo Bertelsen, afirma que en Quillota no sobra nadie.

Adita González Martínez
La Estrella de Quillota-Petorca

Gustavo Bertelsen tiene una tarea difícil, darse a conocer, pues disputa el sillón alcaldicio con el actual edil, Óscar Calderón, y por quien fuera por largos años el jefe comunal, Luis Mella. Pero, proviene de una familia quillotana, y si bien nació en Santiago, lleva más de dos décadas asentado en la ciudad.

“Mis padres, abuelos, todos son de acá, y yo desde hace casi 25 años, también” nos cuenta Gustavo.

Sobre el presente de la ciudad, el candidato por republicanos, señaló que se han hecho cosas, pero hay otras áreas que están al debe.

DESAFÍO

Si fuera alcalde, pondría su atención en tres puntos: el primero, por supuesto, “seguridad: Lo primero es ordenar la casa antes de “pintarla y poner cortinas”, por lo tanto es imprescindible tomar medidas concretas en temas de seguridad. Invertir recursos en monitoreo de cá-

maras de televigilancia (estamos absolutamente al debe en comparación a otras comunas de la región), mantener los espacios públicos bien iluminados de tal forma de evitar que se transformen en centros delictuales, tráfico y consumos de drogas. Mayor fiscalización y control de identidad” enfatizó.

Además reactivación económica y más preocupación por las zonas rurales.

FUTURO

“La veo como la ciudad que siempre fue, limpia, ordenada y segura. Donde niños y jóvenes puedan salir tranquilos, que la familia pueda disfrutar de sus espacios públicos. Que el comercio pueda abrir sus puertas hasta más tarde e impulsar el desarrollo económico, pero para eso debemos darles seguridad tanto a comerciantes como a los consumidores. Que nuestros adultos mayores se sientan partícipes y tengan sus espacios donde puedan desarrollarse y aportar con sus experiencias a las futuras generaciones” concluyó Gustavo Bertelsen. ☺